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Сорокалетию Октября—достойную встречу

Но Дню строителя дадим парную продукцию 
Бригада тов. Савватеева просит работников подсобных 

предприятий помочь им сдержать слово
Строительство завода ячеистых 

бетонов вступает в завершающую 
стадию. Но для того, чтобы за
кончить его, нам надо еще много 
и напряженно поработать.

И все-таки, рассчитав свои 
силы, мы пришли к выводу, что 
за-вод можем сдать в эксплуата
цию ко Дню строителя. Дело за 
тем, чтобы нас в сроки обеспечи
ли всеем необходимым.

Коротко о положении на строй
ке. Сейчас на главном корпусе 
ведутся планировочные работы, 
бетонирование фундаменте» иод 
оборудование и отделочные рабо
ты. По графику большинство этих 
работ должно было быть закон
чено еще в апреле, но из-за без
дорожья, отсутствия арматуры й 
материалов срок был сорван.

Сейчас положение начинает 
исправляться, и -отставание бу
дет наверстано. Надо только, 
чтобы все п-одразделения треста

очевь четко работали и все за
явки выполняли аккуратно. Это
го же -пока нет. В частности, бе
тон до сих -пор доставляется с 
большими перебоями, а 13 мая 
из-за этого сорвана работа целой 
смены.

-Плохо -помогает технический 
отдел треста устранять неувязки 
в проектах. Например, при бето
нировании фундамента под ша
ровую мельницу встретились 
серьезные недостатки, из-за ко
торых -прекращено дальнейшее 
бетонирование. Об этом в трест 
сообщили еще в начале мая, но 
решения до сих пор нет. А сроки
бетонирования 
ваются.

и монтажа, сры-

Испытываем мы также острый 
недостаток в щитах. Широким 
фронтом развернулись штука
турные (работы, а щитов для ле
сов очень -мало. Приходится в те
чение дня перетаскивать их с

места на место, на что уходит 
много рабочего времени.

Очень отстает -от графика са
мый важный объект — котель
ная. В августе она должна быть 
закончена, между тем сейчас там 
не -выстроен даже каркас здания. 
Подвели нас работники бетонозд- 
матурного завода № 2 (началь
ник тов. Аленкин). Они изгото
вили неправильно девять железо
бетонных колонн -второго яруса. 
Пришлось делать зано-во, и строи
тели получили их с -большим 
опозданием. Бедодано по котель
ной также много сборного железо
бетона.

Есть и другие «узкие» места, 
но при общем усилии всех под
разделений треста их можно 
ликвидировать.

Наша комплексная бригада из 
30 чело-век -выполняет самые 
разнообразные работы: каменные, 
плотничные, бетонные, столяр
ные. Мы -отчетливо понимаем всю 
важность поставленных перед на-Встретим праздник успехами в труде

Уважаемый тов. Хрипунов!
СЛАВНЫХ трудовых делах вашей бригады я узнал из нашей 
многотиражной газеты «Свердловский строитель». Нас ра
дует, что ваша комплексная бригада добивается такой выра

ботки. 7—7,5 квадратных метров штукату-рки на человека — это хо
рошие показатели.

Мне хочется немного рассказать о нашей бригаде. Правда, она не- 
комплеконая и состоит из 13 человек. Но благодаря тому, что мы 
стараемся лучше организовать труд и прилагаем все свое умение- и 
силы, чтобы повысить производительность, то вот уже в течение двух 
месяцев выполняем нормы на 170 процентов. А вообще не было та
кого -месяца, -когда -бы штукатуры давали ниже 130 процентов нормы.

Бригада у нас также разбита -на звенья. В каждом звене два че
ловека: один имеет шестой разряд, -второй — четвертый. Это позво
ляет нам добиваться хорошего качества работ. -Ведь вполне понятно, 
что штукатур, имеющий меньший опыт, учится у более квалифици
рованного.

Наши штукатуры имеют уже некоторый опыт изготовления и 
установки гипсовых -сборных карнизов.

В настоящее время штукатуры отделывают фасады пятиэтажных 
домов в 59 квартале Орджоникидзевского района. В коллективе ши; 
роко развертывается социалистическое соревнование в честь 40-й го
довщины -Великого Октября. В этом году мы дважды пересматривали 
свои социалистические обязательства и решили сдать в эксплуата
цию три пятиэтажных дома на один месяц раньше намеченного сро
ка, то есть к 7 ноября. Это обязательство накладывает на всех нас 
большую ответственность. К 15 августа бригада должна сделать 10 
тысяч квадратных метров цветной штукатурки с полным архитектур
ным оформлением.

В честь знаменательного праздника вступают в соревнование все 
советские люди. Бригадир -каменщиков стройуправления № 774 тов. 
Колов вызвал -бригадира каменщиков треста Жил-строй города Маг
нитогорска тов. Четвернина, который принял вызов. Развертывается 
-соревнование и между другими бригадами.

Обо цсем этом мы побеседовали между собой и решили вызвать 
-на социалистическое соревнование вашу бригаду, тов. Хрипунов, 
гем более, что соревнуются между собой и коллективы наших тре
стов № 33 и Свердловскпромстроя.

Встретим 40-ю годовщину Советской -власти трудовыми успехами.
Н. КИРИЛЛОВ, бригадир штукатуров стройуправления А1# 752.

В дни трудовой вахты
. Еще будучи на практике в ар
матурном цехе ученик строитель
ной школы № 69 Анатолий Фио- 
нов зарекомендовал себя хоро
шим производственником. Вот по
чему наша бригада, после выпу
ска Анатолия из школы, с удо
вольствием приняла его к себе.

Толя Фионов сейчас хорошо ов
ладел арматурным делом. Он вни
мательно присматривается к 
опытным арматурщикам, перени
мает их навыки. Какую бы работу 
ему ни поручили, молодой рабо-

чий выполняет ее добротно, на 
совесть.

Теперь он вместе с бригадой 
прилагает все усилия к тому, что
бы успешно выполнить взятые к 
40-й годовщине Великого Октя
бря повышенные социалистиче 
ские обязательства.

Лично он решил в дни трудовой 
вахты повысить свою квалифика-
цию, сдать экзамены 
разряд.

на пятый

Н. РАДИО, 
бригадир.

ми задач, весь объем работ и 
нашу ответственность за 
строительства.

Коллектив у нас дружный, 
ботослособный, есть немало 
роших людей. -Мы приложим

всю 
ход

ра- 
хо- 
вс-е

силы, чтобы уложиться в данные 
сроки и сделать -все высококаче
ственно.

Но одного нашего желания 
еще мало. Надо, чтобы рабочие 
и руководители предприятий тре
ста поняли важность строитель
ства завода и своевременно по
ставляли нам продукцию, от ко
торой зависит пуск предприя
тия.

Мы же берем обязательство 
быстрее наверстать допущенное 
отставание и ввести завод в 
эксплуатацию ко Дню строителя.

Н. САВВАТЕЕВ — бригадир,
Р. СТАРКОВ. Н. ДУТОВ, 

А. ЯШПАТРОВ, В. СЕМУШ
КИН, плотники.

В. ПЕТИЧЕНОК, Я. БЕЛОВ, 
Ю. ШВЕЦОВ — каменщики.

ОИСКИ новых методов повышения производительности труда 
привели меня и моих товарищей — рабочих жилстроя № 2 тре
ста «Челябметаллургстрой» к твердому убеждению в том, что 

отделочные работы на строительстве жилья и культурно-бытовых 
объектов лучше, эффективнее вести большими комплексными брига
дами.

Впервые мысль об этом возникла у меня уже давно.
Но лишь в феврале нынешнего года у нас были созданы две пер

вые комплексные бригады отделочников. Одной из них поручили ру
ководить мне, бригадирам другой назначили Марка Васильевича Ше
фера.

Что из себя представляет моя новая бригада и как она строит 
работу?

В нашем коллективе 23 штукатура, 8 маляров, 4 плотника, 5 сто
ляров, 3 мозаичника, 2 лепщика, 1 моторист и 2 такелажника. Мы 
производим настилку полов, мокрую штукатурку, укладку мозаики 
и облицовку маршей, малярные, а также все вспомогательные работы 
по разгрузке и транспортировке материалов, уббрке помещений 
от мусора. В общем, получив секцию пятиэтажного дома, бригада 
самостоятельно овделывает ее от начала до конца. Так было недавно, 
когда мы трудились на отделке жилого дома Xs 29 по улице Дегтя
рева. Здесь мы работали уже новым методом, своевременно отделали 
15 квартир и помещение под домоуправление. Дом был принят с 
оценкой «хорошо».

Первый опыт работы полным комплексом послужил для нас хоро
шей школой. Не скрою, что в начале, да и в ходе работы, было много 
трудностей, неполадок, препятствий, как это всегда бывает в новом 
деле. И все же мы добились известных успехов.

Что же хорошего дала нам работа по-новому, полным комп
лексом?

Затрата рабочей силы на одни кубометр жилья полезной площади 
составила в нашей бригаде один человекодень, в то время, как в 
других двух секциях того же дома № 29, где некомплексные бригады 
отделывали 20 квартир, затраты рабсилы равны 1,36 человекодня.

Производительность труда комплексных бригад составила 180 про
центов, а не комплексных 146 процентов. Комплексные бригады по
казали лучшее качество отделочных работ, у них не было простоев, 
так как имелась возможность быстро маневрировать рабочей силой. 
Кроме того, восемь рабочих моей бригады приобрели по две-три 
смежных профессии. А ведь это — большое дело. Тем самым мы 
окончательно ликвидировали простои, и сейчас отсутствие того или 
иного материала нас не пугает.

Когда комплексная бригада самостоятельно отделывает секцию 
жилого дома, она здесь чувствует себя хозяином. Отсюда улуч
шается культура производства, бережное отношение к строительным 
материалам, уважение к труду товарища.

Раньше у лебедки стояло по 3—5 человек, поскольку бригаде 
плотников нужен был брусок, лепщикам — алебастр, штукату
рам — цемент и т. д. Сейчас у нас бригаду обслуживает всего один 
моторист-такелажник.

Наконец, с переходом на комплексный метод отделочных работ, 
сокращением количества бригад, мастер имеет больше времени для 
изучения рабочих чертежей, проверки -качества работ и для более 
конкретной й живой помощи бригаде.

О преимуществах комплексных бригад отделочников можно гово
рить много. Моя задача — поделиться нашим опытом и посовето
вать отделочникам других строительных организаций области после
довать нашему примеру. Приезжайте, товарищи, к нам в Металлур
гический район, посмотрите, изучите все то, что мы считаем хор'о-.. 
шим. Само собой разумеется, что у нас еще много недоработок. До 
сих пор как следует не налажено снабжение материалами и брига
диру самому приходится бегать на склад, нет еще полного хозяйст
венного расчета, отсутствует бригадный счет экономии государ
ственных средств.

В_ связи с укрупнением бригады, -ведущей комплекс, состав ко
торой ныне доходит до 50 человек, целесообразно было бы пересмо-
треть систему оплаты труда бригадира. Руководить бригадой в 
^8—25 чело-век и -бригадой -в 45—50 человек — большая разница.

этом следует подумать, обменяться мнениями.
Г. ФЛЕРА, бригадир комплексной хозрасчетной бригады 
отделочников управления Жилстроя № 2 треста «Челяб- 
металлургстрой».

Успехи столяров
Дать 

дукции
строителям больше про
для новых домов! К это-

му стремится коллектив дерево
обделочного цеха. Столяры изго
товляют оконные переплеты и 
особенно много дверных полотен.

...Не начался еще трудовой 
день, а лучшие столяры тт. Ба
гаев, Бедненко, Меньшиков и Чет
вериков уже на рабочих местах, 
у верстаков. Они раскладывают 
заготовки таким образом, чтобы в 
течение смены не делать лишних 
движений, не терять времени в 
поисках той или иной детали.

Все это позволяет столярам до
биваться больших успехов. Так, 
тов. Бедненко выполняет за день
более трех норм, Багаев,
Меньшиков и Четвериков — бо
лее двух.

Этим успехам способствовала 
хорошая, слаженная работа брига
ды заготовителей под руководст
вом тов. Антонова, которая реа
лизует свое задание на 200 про
центов.

П. НЕЖДАНОВ, 
нормировщик.

Переходящие Красные знамена— 
передовикам соревнования

Объединенный построечный комитет подвел 
итоги выполнения социалистических обязательств 
за апрель.

Развертывая соревнование в честь 40-летия Ве
ликого Октября, строители треста перевыполнили 
месячное задание. Выработка одного рабочего
превышает 
вились с 
№№ 754 и

Обсудив 
единенный

плановую на 5,5 процента. Не спра- 
месячным планом стройуправления 

766.
итоги работы всех подразделений, объ- 
постройком решил присудить переходя-

щие Красные знамена:
ПО УПРАВЛЕНИЯМ, ВЕДУЩИМ ПРО

МЫШЛЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО, коллективу 
стройуправления № 234. План строительно-мон
тажных работ по генеральному подряду здесь вы
полнен на 168 и собственными силами — на 113 
проц. Выработка одного рабочего составляет 
101,5 проц., стоимость строительства на 7,6 проц, 
ниже сметной;

ПО УПРАВЛЕНИЯМ, ВЕДУЩИМ жилищ-; 
НОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО, коллективу управления £ 
№ 774, который выполнил месячный план по ге- £ 
неральному подряду на 112,5 проц., собственными £ 
силами — на 133 проц. Производительность труда £ 
на 6,2 проц, выше плановой, а стоимость строи- £ 
тельства ниже сметной на 8 проц.;

ПО ПОДСОБНЫМ ПРЕДПРИЯТИЯМ — кол- £ 
лективу машинопрокатной базы. Месячный план £ 
он выполнил на 128,5 проц. Средняя выработка £ 
механизаторов составляет ПО проц, плана. Стой-£ 
мость работ снижена на 1 процент.

Постройкой отметил также хорошую работу * 
стройуправления № 752 и транспортной конторы.£

Отмечено, что хотя по общим показателям кол- £ 
лектив ремонтно-механического завода заслужи- £ 
вает присуждения переходящего Красного знаме- ! 
ни, он не обеспечивает заказы ряда управлений и 5 
руководители его не представляют данных о вы- ! 
полнении плана по основной номенклатуре.



Больше внимания 
промышленным стройкам

Коллектив первого участка 
строительного управления № 753 
строит некоторые цехи для Урал
машзавода. Строители сознают, 
что участвовать в расширении 
первенца тяжелого машинострое
ния нашей страны—почетная за
дача. Однако сейчас на стройках 
этих объектов создалось очень 
тревожное положение.

Особенно медленно строятся 
бытовые помещения обрубного 
цеха. Они не обеспечены сбор
ными железобетонными и столяр
ными изделиями. А ведь обруб
ной цех должен быть сдан г 
эксплуатацию в конце этого ме
сяца. Между тем, без бытовых 
помещений комиссия, естествен
но, его не примет.

Все графики поставки необхо
димых строительных материалов 
бетоноарматурным заводом № 2 
(начальник тов. Аленкин) и де
ревообделочным цехом (началь
ник тов. Гилев) из месяца в ме
сяц срываются.

Не лучше обстоит дело и по 
расширению теплоэлектроцент
рали. К 195'8 году строители 
должны построить для уралма- 
шевцев 40—45 тыс. квадратных 
метров жилой площади. Вполне 
понятно, что потребуется увели
чить мощность теплоэлектро
централи, чтобы она смогла обес
печить жилые дома теплом. Ма
шинный зал здесь мы начали

Когда пришло 
известие о том, что 
к на.м на строи
тельную площад
ку 59 квартала приедут строи
тели двенадцати областей Со
ветского Союза, которые собра
лись в Свердловск на межобласт
ной молодежный семинар, мы 
задумались. Надо было показать 
молодым строителям все передо
вое, чтобы они могли перенять 
некоторый опыт работы.

Но специально готовиться мы 
не стали. Решили показать то, 
что есть.

14 мая был обычный трудовой 
день. Краны, беспрерывно опи
сывая стрелами дуги, поднимали 
строительные материалы, маши
ны везли кирпич, раствор, пане
ли, балки. Лица каменщиков на
пряжены; их движения четки и 
точны. Спорится работа в умелых 
руках. Это каменщики бригады 
тов. Матвеева ведут кладку стен 
дома № 1.

Участники семинара одобри

строить еще в 
прошлом г о д у. 
Сейчас заканчи
вается кладка 

стен, ведутся работы по устрой
ству каналов и фундамента под 
оборудование, монтаж металлокон
струкций.

Но это еще не все. Надо смон
тировать турбину, технологиче
ские трубопроводы, электриче
ское оборудование, насосное хо
зяйство. Но опять-таки не хва
тает- сборных железобетонных из
делий для кровли зала, бытовых 
помещений, насосных станций и 
переходного мостика. А это ста
вит под. угрозу срыва монтажные 
работы.

Большую тревогу вызывает 
строительство теплотрассы от 
завода до жилого поселка. До 
сих пор мы не получили техни
ческой документации. Кстати, 
управление капитального строи
тельства Уралмашзавода также 
не обеспечило технической доку
ментацией и оборудованием 
стройки теплоэлектроцентрали.

В свете решений сессии Вер
ховного Совета СССР о дальней
шем совершенствовании руко
водства промышленностью и 
строительством необходимо по
высить ответственность (руковод
ства треста и подсобных пред
приятий за обеспечение промыш
ленных строек нужными мате
риалами. Они должны сдаваться 
в срок, по намеченному графику.

Д. МУЖИКОВСКИЙ, 
начальник участка.

Тоже 
строители

Толя Кутявин 
(слева), сын то
каря ремонтно- 
механическо г о 
завода, и Толя 
Г о,ри ос т аевг 
отец которого 
работает плот
ником в строй- 
у п р а в л е нии 
№ 774, за лю
бимой игрой.

Фотоэтюд
Н. Самойлова.

★

Широкий показ 
передовых методов

тельно отозвались об их работе, 
но здесь же сделали критические 
замечания о том, что при камен
ной кладке не применяются ме
таллические раздвижные сто
лики.

На отделке дома № 3 бригадир 
маляров тов. Луконин показал 
методы работы своей бригады.

Любопытная молодежь обсту
пила бригадира, который на раз
движном столике обрезает кром
ку обоев. Привлекают внимание 
быстрые, умелые движения его 
рук. Змейкой вьется кромка. И в 
одно мгновение двенадцатиметро
вый рулон готов к делу. Экскур
санты еще и еще раз просят пе
редового бригадира проделать эту 
операцию.

'Маляры показали также, как 
они производят покраску стен 
масляными красками и наводят 
панель валиком.

Интересные 
вечера

В клубе строителей на Рабо
чем поселке прошло несколько 
интересных 'вечеров.

14 мая состоялась первая лек
ция организованного при клубе 
молодежного лектория по подго
товке к 40-й годовщине Великой 
Октябрьской социалистической 
революции. Лектор Всесоюзного 
общества по распространению 
политических и научных знаний 
тов. Калюжная прочитала для 
молодых строителей доклад на 
тему «Герои трех пролетарских 
поколений». После лекции заслу
женный артист Свердловского 
драматического театра тов. Бе
резкин прочел главы из произве
дения Твардовского «Василий 
Теркин».

На другой день состоялась 
встреча строителей с научными 
работниками строительного фа
культета Уральского политехни
ческого института. Заведующий 
кафедрой тов. В. Кавалеров про
вел интересную беседу о повы
шении строительной квалифика
ции. Он рассказал о льготах, ко
торые предоставляются при по
ступлении В' институт молодежи 
с производства, имеющей сред
нее или средне-техническое обра
зование.

После беседы силами художе
ственной самодеятельности фа
культета был дан хороший кон
церт.

16 мая клуб заполнили самые 
молодые строители нашего тре
ста — учащиеся строительной 
школы. Бригадир комплексной 
хозрасчетной бригады Лука Гри
горьевич Моцарь провел с ними 
беседу, передавая молодежи свой 
большой опыт. После встречи с 
тов. Моцарем учащиеся просмот
рели журнал «Новости строитель
ной техники» и веселую миниа
тюру — кинокомедию «Мелочь», 
критикующую недоделки в строи
тельстве. Б. КВАСМАН, 

заведующая клубом,

Озеленим 
кварталы

Озеленение жилых кварталов— 
большое и нужное дело.

Это ясно для всех. Поэтому-то 
жители домов по Суворовской и 
Черниговской улицам Уралмаша 
с большой готовностью взялись 
за озеленение. Буквально за час 
они высадили Г5О0 кустов ака
ции. А сейчас любовно ухажива
ют за кустами, окучили их и 
ежедневно поливают.

Но посаженного еще недоста
точно. К осени нужно будет за
везти еще тополя и желательно 
посадить яблони. Сейчас жители 
готовят места для детских пло
щадок.

Б. СЕРИКОВ.

Некоторые уча
стники семина
ра делали наброс
ки в своих блок

нотах относительно работы вали
ка, желая перенести этот опыт 
на свои стройки.

Посмотрели молодые строители 
и отделанные квартиры. С боль
шим одобрением они отозвались 
об оклейке комнат обоями. Пон
равилось им и то, что отделочни
ки не ждут окончания каменных 
работ, а принимаются за свое де
ло сразу после ухода камен
щиков из этажа.

Прощаясь со стройкой, моло
дые строители заявили, что они 
увозят с собой много полезного 
и нужного, приглашали к себе. 
Они посоветовали также, как хо- 
зяйствеинее относиться к расхо
дованию строительных материа
лов.

Ю. СЕКИСОВ.
секретарь комитета ВЛКСМ 

стройуправления № 752.

О бутовом камне, самосвале 
и ,раскулаченном“ кране

Прошло уже много времени с 
тех пор, как коллективы комби
ната производственных пред
приятий и транспортной конторы 
начали строить дома собствен
ными силами. Период некоторой 
раскачки прошел. В настоящее 
время бутовая кладка фундамен
та дома для транспортников за
канчивается, а вслед за ней бу
дет выложен и цоколь.

Но дело встало из-за плохой 
доставки битового камня, кото
рая, по нашему мнению, возник
ла по вине товароведа конторы 
технического снабжения треста 
тов. Брофмана.

Сначала дело с бутовым кам
нем шло' хорошо, до тех пор, по
ка транспортная контора еже
дневно по утрам отвозила тов. 
Брофмана на четырехтонном са
мосвале с квартиры до каменного 
карьера. Ло однажды машина 
стала на подготовку к техниче
скому осмотру, и тов. Брофману 
пришлось добираться до карьера 
«на перекладных». И получилось 
так, что с этого момента нача
лась волокита: то камня нет, то 
нет счета. Есть счет, нет дове-

Красный уголок или жилье?
С нетерпением ожидали работ

ники завода товарного бетона 
дня,. когда, будет открыт красный 
утолок.

И вот осталось лишь оборудо
вать его. Скоро будет место, где 
можно провести обеденный пере
рыв, почитать газеты, поиграть 
в шахматы, домино, шашки, по
беседовать.

Во скоро сказка сказывается, 
да не скоро дело делается. А слу
чилось вот что. Пришли 9 марта 
на завод рабочие и увидели, что 
В красном уголке живут. Здесь 
поселился слесарь тов. Баталов. 
Его выселили из старой кварти
ры и он нашел выход: ночью за
нял красный уголок.

Дедовская 
механизация

Десять дней валялся трехтон
ный башенный кран на углу улиц 
имени 8 Марта и Щорса. Это ра
ботники треста Строймеханизации 
везли кран к нам на площадку и, 
не доехав несколько десятков ме
тров, свалили его прямо на ули- 
ЧУ-

Только 13 мая они собрались 
приступать к монтажу, а когда 
закончат его — неизвестно. Меж
ду тем, кран на строительстве 
39-квартирного дома очень ну
жен. Мы кладем стены второго 
этажа, пользуясь допотопной ме
ханизацией—либо краном «Пио
нер», либо транспортером, а 900- 
килограммовые железобетонные 
перекрытия поднимаем, поль
зуясь случайными автокранами.

Не можем дождаться мы от 
транспортной конторы лесовоза 
для перевозки рельс. Шпалы уло
жены, нужно только положить 
рельсы, а их нет.

Подсчитав свои возможности, 
коллектив строителей решил, что 
этот дом вполне можно сдать в 
конце текущего года. Но для это
го нам нужна помощь со сторо
ны руководства треста в обеспе
чении железобетонными и столяр
ными изделиями, кирпичом.

Среди наших строителей много 
передовых рабочих. Это бригады 
каменщиков тов. Аненкова и 
плотников тов. Сысенко. Они хо
тят и могут трудиться на полную 
силу. Нужно только помочь им.

А. КАМАРДИНОВ, 
начальник участка 

стройуправления № 766. 

ренности, то не хватает денег, а 
в результате ответ один: «Для 
вас камня нет».

Сейчас на доме должна на
чаться шлакоблочная кладка 
стен, которую можно было бы за
кончить к 5—10 июня, но нет 
инвентарных лесов.

Большую тревогу вызывает 
отсутствие механизмов. Нам обе
щан башенный кран из ремонт
но-механического завода. Лежит 
он там уже не менее трех лет и 
изрядно «раскулачен». Вполне 
понятно, что ему потребуется 
капитально - восстановительный 
ремонт. Вот и жди, когда его от
ремонтируют. А дни проходят.

Строительство домов собствен
ными силами — дело новое. За 
нашими удачами и неудачами 
следят работники других подраз
делений треста, и руководству 
треста следует оперативней ре
шать «узкие» места на строи
тельстве этих двух домов.

П. МАЛОФЕЕВ, 
секретарь партийной орга

низации. транспортной 
конторы.

В. ЖДАНКИН, 
председатель завкома.

Слов нет. Людям надо где-то 
жить, и им надо помочь с комна
той, тем более, что тов. Баталов 
дисциплинированный, трудолю
бивый работник. Но занимать 
красный уголок никто прав ему 
не давал.

Прошел март, апрель, полови
на мая. И до сих пор начальник 
комбината производственных 
предприятий тов. Лупей, началь
ник завода тов. Георгиев, предсе
датель завкома тов. Кустовой не 
позаботились о комнате для тов. 
Баталова. Их, очевидно, не бес
покоит, что рабочие завода остав
лены без красного уголка.

Е. СУСЛОВ.

Забытые обещания
'В период строительства кирпич

ного завода управление № 753 
обязано было проложить тротуар 
по улице Коммунистической, ос
ветить эту улицу -и протянуть ав
томатическую телефонную линию 
до завода. С тех пор прошло бо
лее трех лет, но руководство 
стройуправления, видимо, не ду
мает завершать эти работы.

В прошлом году было издано 
много приказов по тресту, обязы
вающих закончить строительство. 
Указывались определенные сроки. 
Много состоялось и совещаний, 
на которых начальник управления 
обещал выполнить работы то в .ию
ле, то в августе, то в октябре 
прошлого года. Наконец, обязы
вал это сделать и Орджоникид- 
зевский райком КПСС. Но ни 
приказы, ни постановления рай
кома партии, ни обещания до сих 
пор не выполнены.

Правда, уже поздней осенью * 
прошлого года по улице Комму
нистической были поставлены 
столбы. Но так как все было сде
лано спустя рукава, то большин
ство столбов накренилось и вот- 
вот свалится на головы прохо
жих.

Следовало бы исполняющему 
обязанности начальника управле
ния тов. Полонскому побыстрее 
ликвидировать недоделки.

В. ТОКАРЕВ, 
начальник отдела кадров 

завода.
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